

Semua pelajar internasional di New Zealand diwajibkan memiliki asuransi kesehatan dan perjalanan yang memadai selama belajar di New Zealand. Universitas-universitas di New Zealand telah bekerjasama untuk merancang skema asuransi group ini untuk memenuhi persyaratan asuransi kesehatan dan perjalanan bagi pelajar internasional.

Pelajar penuh waktu wajib membayar premi tahunan dan pelajar paruh waktu wajib membayar secara proporsional dari premi tahunan tersebut. Premi ini wajib dibayar melalui universitas dan dapat berubah dari tahun ke tahun.

Anda akan menerima salinan perlindungan asuransi dan nomor pelajar Anda akan menjadi nomor polis Anda.

Ketentuan Polis tersedia di www.insurancesafenz.com.

Ketentuan ini memuat rincian mengenai syarat, ketentuan serta informasi mengenai pembatasan dan pengecualian perlindungan.

Untuk memahami secara utuh perlindungan yang diberikan, Anda wajib membaca Ketentuan Polis.

Situs internet ini juga memuat informasi bermanfaat tentang cara menjaga keselamatan, memanfaatkan waktu luang di New Zealand dan cara memahami perlindungan Anda lebih baik lagi.



Brosur ini hanya bersifat sebagai panduan semata.

Silahkan merujuk pada Ketentuan Polis untuk informasi selengkapnya.

Hubungi InsurancesafeNZ Team

Nomor bebas biaya 0800 486 004 atau
+64 9 488 1638 atau

kunjungi kami melalui situs dalam jaringan:
www.insurancesafenz.com.

Studentsafe Inbound University dikembangkan bekerjasama dengan Mercer Marsh Benefits. Polis ini diterbitkan dan dikelola oleh AWP Services New Zealand Limited dengan nama usaha Allianz Partners, Level 3, 1 Byron Avenue, Takapuna, Auckland dan dijamin oleh The Hollard Insurance Company Pty Ltd ABN 78 090 584 473 (didirikan di Australia) ("Hollard"), Level 26, 188 Quay Street, Auckland 1010.

Peringkat Kekuatan Keuangan dan Pemberitahuan Pengungkapan Preferensi Pemegang Polis Luar Negeri

The Hollard Insurance Company Pty Ltd memiliki peringkat kekuatan keuangan: A- (Sangat Baik) yang dikeluarkan oleh A.M.Best Company Inc. Skala Peringkatnya adalah:

A++, A+ (Luar biasa)	C++, C+ (Marjinal)	E (Di bawah Pengawasan Regulasi)
A, A- (Sangat Baik)	C, C- (Lemah)	
B++, B+ (Baik)	D (Buruk)	F (Dalam Likuidasi)
B, B- (Sedang)		S (Ditangguhkan)

Ketentuan mengenai preferensi pemegang polis luar negeri berlaku. Berdasarkan ketentuan hukum Australia, apabila The Hollard Insurance Company Pty Ltd dibubarkan, maka seluruh kekayaan miliknya di Australia harus digunakan terlebih dahulu untuk memenuhi kewajiban-kewajibannya di Australia sebelum hasilnya dapat digunakan untuk memenuhi kewajiban-kewajiban di luar negeri. Sepanjang berkenaan dengan hal ini, maka pemegang polis New Zealand tidak dapat mengandalkan aset-aset The Hollard Insurance Company Pty Ltd yang berada di Australia untuk memenuhi kewajiban-kewajiban di New Zealand.

SFUB4 1119 - Indonesian Translation

Studentsafe

Medical & Travel Insurance

Inbound University



Perlindungan asuransi kesehatan dan perjalanan bagi pelajar internasional yang belajar pada universitas di New Zealand

Berlaku terhitung mulai tanggal
1 Januari 2020

www.insurancesafenz.com

InsurancesafeNZ

Dipersembahkan oleh:

MERCER MARSH
BENEFITS™

Syarat keikutsertaan

Anda dapat ikut serta dalam polis ini jika Anda bukan penduduk New Zealand dan hanya tinggal sementara waktu di New Zealand untuk tujuan belajar di universitas di New Zealand. Anggota keluarga Anda bisa disertakan dan dapat mengajukan permohonan perlindungan dengan melengkapi Formulir Aplikasi Keluarga. Silahkan lihat Ketentuan Polis untuk memperoleh informasi.

Kondisi kesehatan yang sudah ada sebelumnya

Kondisi kesehatan yang sudah ada sebelumnya tidak secara otomatis ditanggung. Untuk memahami apa saja yang dianggap sebagai kondisi kesehatan yang sudah ada sebelumnya, mohon membaca definisi polis dalam Ketentuan Polis.

Jika Anda menginginkan perlindungan untuk kondisi(-kondisi) kesehatan yang sudah ada sebelumnya, Anda harus mengisi Formulir Penilaian Resiko Medis, dan mengirimnya melalui email ke Allianz Partners paling lambat 28 hari sejak kedatangan Anda di New Zealand. Apabila kondisi kesehatan yang sudah ada sebelumnya ini ditanggung dalam polis, maka premi tambahan mungkin perlu dibayar.

Semua formulir tersedia di www.insurancesafenz.com

Formulir yang telah dilengkapi dapat dikirim lewat email ke help@insurancesafenz.co.nz

Pengajuan klaim

Kunjungi www.insurancesafenz.com/Claims untuk mengakses Portal Klaim Secara Dalam Jaringan atau mengunduh formulir klaim. Anda memerlukan:

- Nomor Pelajar Anda
- Rekening bank untuk pembayaran klaim
- Dokumen-dokumen pendukung untuk pembayaran klaim: laporan medis, tanda terima, tiket pesawat, bukti kepemilikan, dan lain-lainnya.

Formulir yang telah dilengkapi dapat diemail ke claims@insurancesafenz.co.nz

Untuk minta bantuan klaim di New Zealand hubungi 0800 486 004.

Bantuan Darurat Seluruh Dunia

Dalam keadaan darurat selagi melakukan perjalanan di luar New Zealand.

Hubungi Bantuan Darurat di +64 9 486 6868 (dapat dilakukan dari seluruh dunia).

Tim ini akan membantu dalam masalah medis, menemukan fasilitas medis terdekat, melakukan evakuasi terhadap Anda, menemukan kedutaan besar dan konsulat jenderal terdekat, dan juga menghubungi keluarga Anda dalam hal terjadi keadaan darurat.

Daftar Manfaat

Di bawah ini adalah ringkasan perlindungan yang disediakan dalam polis. Dalam hal istilah ini digunakan, 'tidak terbatas' hanya berarti tidak ada batasan dalam dollar tertentu yang diasuransikan dan semua biaya dan pengeluaran wajib dalam jumlah yang wajar. Ketentuan pembatasan, persyaratan dan pengecualian berlaku. Untuk rincian selengkapnya mohon lihat Ketentuan Polis.

Manfaat polis	Jumlah maksimum yang dapat diklaim
BAGIAN 1 – BIAYA MEDIS DAN YANG TERKAIT	Tidak terbatas
Tergantung pada sub batasan berikut:	
Biaya medis selama Anda kembali sementara ke negara asal Anda	\$200,000
Perawatan lanjutan (setelah repatriasi ke negara asal Anda)	\$20,000
Perawatan medis alternatif	\$500
Perawatan gigi darurat	\$500
Optikal	\$200
Penyakit kejiwaan	\$20,000
Kerabat yang menemani	\$100,000
Manfaat Keperawatan Residensial dan Tunjangan Hidup Pelajar Beasiswa	
• Manfaat Keperawatan Residensial	\$2,500
• Tunjangan hidup pelajar beasiswa	\$3,000
Biaya rumah sakit insidental	\$2,000
Biaya pemakaman	\$100,000
Pencarian dan Penyelamatan	\$10,000
Kesehatan seksual	\$215
BAGIAN 2 – REPATRIASI DAN GANGGUAN PERJALANAN	Tidak terbatas
Tergantung pada sub batasan berikut:	
Kehilangan uang muka (termasuk biaya pendidikan yang tidak dapat dikembalikan)	\$100,000
Repatriasi karena penyakit kejiwaan	\$25,000
Memulai kembali perjalanan	\$30,000
Kesalahan penahanan	\$10,000
Manfaat tunai saat dibajak \$100 per hari	\$2,000
Pengembalian kendaraan sewa	\$1,000
Keterlambatan perjalanan	\$10,000
Ketinggalan transportasi lanjutan	\$25,000
BAGIAN 3 – BAGASI, BARANG PRIBADI, DOKUMEN PERJALANAN, UANG DAN KARTU KREDIT	\$25,000
Tergantung pada sub batasan berikut:	
Batasan maksimum satu atau sepasang barang	\$2,500
Kerusakan akibat kebakaran pada properti	\$3,000
Kehilangan bagasi	\$1,000
Penggantian dokumen perjalanan	\$3,000
Penggunaan dokumen perjalanan tanpa ijin	\$5,000
Kehilangan atau kecurian uang	\$1,000
BAGIAN 4 – KEMATIAN DAN CACAT TOTAL KARENA CEDERA	\$20,000
BAGIAN 5 – PERTANGGUNGAN JAWAB PRIBADI	\$2,500,000
Tergantung pada sub batasan berikut:	
Kerusakan pada properti residensial	\$500,000
BAGIAN 6 – PENCULIKAN DAN UANG TEBUSAN	\$250,000
BAGIAN 7 – PENGHAPUSAN EXCESS PADA KERUSAKAN AKIBAT TABRAKAN DAN PENCURIAN KENDARAAN SEWA	\$5,000